



# Aborda Congreso elección popular

MAYOLO LÓPEZ

El coordinador de los diputados federales de Morena, Ignacio Mier, prometió que los Jueces y Ministros que resulten electos por el pueblo con la nueva reforma al Poder Judicial serán autónomos e independientes.

Mier convocó a la sociedad a seguir una nueva etapa de los foros que el Poder Legislativo organizó y que hoy revisará el tema más polémico de la reforma: la elección popular de los integrantes del Poder Judicial.

“Con esta reforma se permitirá continuar perfeccionando la propuesta sobre los criterios de idoneidad, a fin de que garanticen a los mexicanos: independencia, autonomía de quienes participen como candidatos”, dijo en un comunicado.

En los ejercicios anteriores, expuso, ya se ha avanzado en la progresividad de las elecciones y ya hay prácticamente un horizonte que define la renovación de la Suprema Corte de Justicia de la Nación para pasar de 11 a 9 Ministros y Ministras.

“(Hoy) martes se abordará de manera más profunda cómo garantizar en la convocatoria el cumplimiento de los criterios de idoneidad de cada una de las propuestas que hagan los tres Poderes. En el caso de la Cámara de Diputados y la de Senadores, tomar como experiencia el proceso de postulación de quienes son integrantes del Consejo del INE”, detalló.